

Unid@s ve un México más oscuro

Claudio X González dijo que ve a un México en tinieblas, sin elecciones libres ni legítimas sin el INE, mientras impulsa en Jalisco su grupo Unid@s en contra de la iniciativa de reforma electoral, por la cual Ricardo Monreal llamará a comparecer a la titular de la CNDH tras la recomendación contra el INE. **Pág. 6**

“Veo como un México casi en tinieblas”

VÍCTOR MANUEL RAMÍREZ

GUADALAJARA. México se encamina a ser un país más oscuro, sin democracia ni elecciones libres, aseguró Claudio X. González Guajardo, quien impulsó ayer en Jalisco al grupo plural llamado Unid@s contra de la reforma electoral que promueve el presidente López Obrador.

El empresario señaló que si no se frena a tiempo la reforma el país podría convertirse en una dictadura con la intención del Presidente de buscar ampliar su mandato.

Si se desaparece el Instituto Nacional Electoral (INE) se daría paso a un México oscuro: “Lo veo como un México casi en tinieblas, sin elecciones libres, sin elecciones valederas, legítimas como las que ha organizado el INE; es una de las instituciones más apreciadas, queridas de nuestro país y se ha ganado ese prestigio a pulso, muchas veces a contracorriente”.

Tras reunirse con políticos de todos los partidos en Jalisco, entre ellos cuatro exgobernadores, el promotor de la extinta

alianza Va por México indicó que se perfila un país sin democracia, sin libertades, sin desarrollo y que el INE es una de las piezas fundamentales para que el país siga con su camino de desarrollo.

El empresario comentó que su grupo está por la alternancia en las instancias de gobierno, pero para lograrla es necesario contar con un árbitro neutral y eficaz, y que por eso pide que al INE no se le toque.

Sobre la fractura de la alianza de Va por México así como la decisión del dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, de apoyar la reforma sobre la Guardia Nacional, consideró que es motivo suficiente para que tenga que dejar el cargo, pero aclaró que esa es una decisión interna de cada partido y sus militantes.



Claudio X. González señaló que la principal promesa del PRI, PAN y PRD es la de no aprobar ni un solo cambio al Instituto Nacional Electoral



FRANCISCO RODRÍGUEZ/EL OCCIDENTAL

